

わたしのかみの毛

小一

わたしは、少し前まで、自分のかみの毛がきらいでした。りゆうは、みんなまつすぐのかみの毛なのに、わたしだけくるくるだから、みんなにからかわれるだから、いじめられたりするからです。わたしは、ハーフなので、生まれたときからくるくるのかみの毛でした。

「わたしもいいよ」と聞いたら、「外国人だからダメ」と言われました。すごくショックでした。「どうしてわたしだけ」と思いました。すごくかなしかつたです。「かみの毛がまつすぐだつたらいいのにな。」とよく考えるようになりました。それから、わたしが小学生になつて、新しい友だちができました。その友だちが、「かみの毛くるくるでかわいい

たので、「わたしもいつしょにあそんで」と聞いたら、

「外国人だからダメ」。

ね。」

と言つてくれました。すごくう
れしかつたです。自分に自し
がつきました。そして今は、こ
のかみの毛が、すごく気に入っ
ています。

わたしのクラスには、ほかの
国の友だちも数人います。その
友だちが、もし、だれかにひど
いことを言われたり、されたり
したら、わたしは、やさしいこ
とばをかけようと思ひます。顔
のことや体のことで、からかつ
たり、いじわるをしたりしない
でほしいです。みんな同じでは

ないし、みんなよいところがた
くさんあります。友だちのよい
ところを言つて、友だちに自し
んをもつてもらいたいです。そ
うしたら、だんだんなかよくな
つていつて、いじめやさべつが
なくなると思ひます。かなしい
思いをしたり、くやしい気もち
になつたりしてほしくないで
す。みんなが、えがおで楽しく
すごせるようになればよいと
思ひます。